



Participation à l'opération cadeaux solidaires

publié le 22/11/2024

Cette année encore, Mme Mercier, professeure de Français, et ses élèves de 3èmes ont décidé de participer à l'opération Cadeaux Solidaires.

Quelle est donc cette opération ? Elle consiste à préparer des cadeaux, dans des boîtes à chaussures ou petits cartons, pour les personnes seules ou démunies. Chaque cadeau doit contenir, entre autres, quelque chose de chaud (écharpe, bonnet, etc...), quelque chose de bon (gâteaux, bonbons, chocolats...), un produit de beauté, un article de loisirs (livre, dvd, puzzle...) et un petit mot sympathique.

Ainsi, les élèves ont rédigé des messages et empaqueté les cadeaux avec minutie.

Merci à eux et à Mme Mercier pour leur solidarité, ainsi qu'à Ludivine, assistante d'éducation, qui a également apporté sa petite contribution !

NB : si vous souhaitez participer, vous pouvez déposer vos paquets à la MJC de l'Isle-Jourdain. Informations sur la page Facebook "Boîte à cadeaux 86"

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.